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4813001 Nivo® Tischleuchte 50° schwarz
4813101 Nivo® Tischleuchte 50° weiß

[DE] Bedienungsanleitung

Nivo ®

Tischleuchte

Bedienungsanleitung: Nivo® Tischleuchte

1. Benutzung
Dieses Produkt dient ausschließlich Beleuchtungszwecken und darf keinen starken mechanischen Belastungen 
oder starken Verschmutzungen ausgesetzt werden. Die Leuchte ist berührungsgeschützt nach Schutzart IP30. 
Reinigung nur mit milder Seifenlösung, vor aggressiver Atmosphäre schützen.

2. Technische Daten
 Leistung: 12 W
 Betriebsspannung: DC 3,7 V 
 Lichtstrom: 800 lm
 Lichtfarbe: 3.000 K – 1.800 K
 Lichstärke: 1.180 cd
• Halbwertswinkel: 50° Grad
 CRI: 90
 Sigor-Funktionsgarantie: 5 Jahre
 Schutzklasse: III, SELV 
 Schutzart: IP30
 Dimmbereich: 10–100 %

3. Netzteil
Eingang: 100–240 V ~, 50/60 Hz     Ausgang: 5 V - 3 A, 9 V - 3 A, 12 V - 2,5 A, 15 V - 2 A     USB-C Kabellänge: 2 m

4. Anleitung
1) Stecken Sie das beiliegende USB-C Kabel in das Netzteil, das andere Ende in den Lampensockel.
2) Stecken Sie das Netzteil in die Steckdose
3) Berühren Sie kurz den Touch-Schalter, um die Lampe ein- und ausschalten, zum Dimmen den 
 Touch-Schalter gedrückt halten.
4) Die so eingestellte Helligkeit wird gespeichert und beim nächsten Einschalten eingestellt.
5) Der Leuchtenarm kann gedreht, und der Kopf durch Drehen geschwenkt werden

Touch-Schalter, 
dimmbar

3. 

5. Wichtige Hinweise
 Während der Verwendung darf der Neigungswinkel der Leuchte nicht mehr  
 als 15° betragen, da die Leuchte sonst kippt.
 Reparatur oder Austausch der LED nur durch die Sigor Licht GmbH oder einem beauftragten 
 Servicetechniker. EN 60598-1 3.3.21
 Verwenden Sie nur das beiliegende USB-C Netzteil!
 Altgeräte sind getrennt vom Hausmüll zu entsorgen, bitte beachten Sie die
 Entsorgungshinweise auf der Rückseite.

1. 2. 
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Entsorgungshinweise nach ElektroG

„Besitzer von Altgeräten müssen diese einer vom unsortierten Siedlungsabfall getrennten Entsorgung 
zuführen. Altgeräte sind nicht über den Hausmüll, sondern über spezielle Sammel- und Rückgabesysteme zu entsorgen. 

Besitzer von Altgeräten haben Batterien und Akkumulatoren, die nicht vom Altgerät umschlossen sind, sowie Lampen, die 
zerstörungsfrei aus dem Altgerät entnommen werden können, im Regelfall vor der Abgabe an einer Erfassungsstelle vom 
Altgerät zu trennen. Das gilt nicht, soweit Altgeräte bei öffentlich-rechtlichen Entsorgungsträgern abgegeben und dort zum 
Zwecke der Vorbereitung zur Wiederverwendung separiert werden. Besitzer von Altgeräten aus privaten Haushalten können 
diese bei den Sammel stellen der öffentlich-rechtlichen Entsorgungsträger oder bei den von Herstellern und Vertreibern im 
Sinne des ElektroG eingerichteten Rücknahmestellen unentgeltlich abgeben.

Ein Onlineverzeichnis der Sammel- und Rücknahmestellen finden Sie hier: 
https://www.e-schrott-entsorgen.org/

Manche Altgeräte enthalten sensible personenbezogene Daten, insbesondere Geräte der Informations- und Telekommu-
nikationstechnik wie Computer und Smartphones. Es liegt in Ihrem eigenen Interesse zu beachten, dass Sie selbst für die 
Löschung der Daten auf den zu entsorgenden Altgeräten verantwortlich sind. Das auf Elektro- und Elektronikgeräten ab-
gebildete Symbol einer durchgestrichenen Mülltonne bedeutet, dass das Gerät am Ende seiner Lebensdauer getrennt vom 
unsortierten Siedlungsabfall zu entsorgen ist.“ 

Garantiebedingungen
 
Die Garantie richtet sich ausschließlich an Verbraucher. Der Garantieschutz besteht nur für Produkte, die innerhalb der Bundes-
republik Deutschland erworben wurden. Die Garantielaufzeit beginnt zum Rechnungsdatum. 
Sollten sich während dieses Zeitraums Materialfehler oder Herstellungsfehler an der von Ihnen erworbenen Ware zeigen, welche 
die Funktion des Produkts beeinträchtigen, dann stellen wir Ihnen im Rahmen dieser Garantie ein neues, mangelfreies Produkt zur 
Verfügung. Das gilt nicht bei einem Fehler der Akkuleistung.  
Im Garantiefall wenden Sie sich bitte an uns als Garantiegeber: 
Sigor Licht GmbH Telefon:  +49 2339 1261 0 
Eichenhofer Weg 81 E-Mail:    reklamation@sigor.de
42279 Wuppertal 
Garantieansprüche sind ausgeschlossen bei Schäden an der Ware durch gebrauchsüblichen Verschleiß und unsachgemäße oder 
nicht bestimmungsgemäße Benutzung bzw. Behandlung. 
Voraussetzung für die Inanspruchnahme der Garantieleistung ist, dass Sie uns die Prüfung des Garantiefalls ermöglichen (z.B. 
durch Einschicken der Ware). Sollten Sie die Ware hierzu einschicken, ist darauf zu achten, dass die Beschädigung der Ware auf 
dem Transportweg durch entsprechende Verpackung vermieden wird. Für die Beantragung der Garantieleistung ist der Waren-
sendung eine Rechnungskopie beizufügen, damit wir prüfen können, ob die Garantie-frist eingehalten worden ist. Alternativ 
können Sie die Rechnungskopie per E-Mail an uns versenden. Wir behalten uns vor, die Garantieleistung abzulehnen, wenn nicht 
festgestellt werden kann, ob der Garantiezeitraum abgelaufen ist. 
Bei berechtigten Garantieansprüchen entstehen Ihnen keine Versandkosten. In diesem Fall erstatten wir Ihnen etwaige Versand-
kosten für den Rückversandt der mangelhaften Ware und tragen die Kosten für den Versand eines neuen, mangelfreien Produkts 
an Sie.  
Wichtiger Hinweis: Durch diese Garantie werden ihre gesetzlichen Rechte nicht eingeschränkt. Das Garantieversprechen tritt 
vielmehr gesondert neben die Ihnen nach dem Gesetz zustehenden Gewährleistungsrechte, die Sie unentgeltlich in Anspruch 
nehmen können.
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4813001 Nivo® Table Lamp 50° black
4813101 Nivo® Table Lamp 50° white

[EN] User Manual

Nivo ®

Table Lamp

User Manual: Nivo® Table Lamp

1. Usage
This product is exclusively for lighting purposes and should not be subjected to strong mechanical stresses 
or heavy soiling. The lamp is touch-resistant according to protection class IP30. Clean only with a mild soap 
solution, protect from aggressive atmospheres

2. Technical Specifications
 Power: 12 W
 Operating Voltage: DC 3,7 V 
 Luminous Flux: 800 lm
 Light Color:  3.000 K – 1.800 K
 Luminous Intensity:  1.180 cd
• Half-peak Angle:  50° Grad
 CRI: 90
 Sigor Function Guarantee: 5 years 
 Protection Class: III, SELV 
 Protection Class: IP30
 Dimming Range: 10–100 %

3. Power Supply
Input: 100–240 V ~, 50/60 Hz     Output: 5 V - 3 A, 9 V - 3 A, 12 V - 2,5 A, 15 V - 2 A     USB-C Cable Length: 2 m

4. Instructions
1) Plug the included USB-C cable into the power supply, the other end into the lamp base.
2) Plug the power supply into the socket.
3) Briefly touch the touch switch to turn the lamp on and off, hold the touch switch to dim.
4) The set brightness is stored and will be set when turned on again.
5) The lamp arm can be rotated, and the head can be swiveled by turning.

Touch switch, 
dimmer

3. 

5. Important Notes
• During use, the tilt angle of the lamp must not exceed 15°, as the lamp may tip over. 
• LED repair or replacement should only be done by Sigor Licht GmbH or an authorized service technician. 
 EN 60598-1 3.3.21 
• Use only the included USB-C power supply! 
• Dispose of old devices separately from household waste; please follow the disposal instructions on the back.

1. 2. 
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Disposal Instructions according to ElektroG

„Owners of old devices must dispose of them separately from unsorted municipal waste. Old devices must not be disposed 
of with household waste but through special collection and return systems.

Owners of old devices must separate batteries and accumulators not enclosed by the old device, as well as lamps that 
can be removed from the old device without destruction, from the old device before handing it over to a collection point. 
This does not apply if old devices are handed over to public-law waste disposal authorities and are separated there for the 
purpose of preparing them for reuse. Owners of old devices from private households can hand them in free of charge at the 
collection points of public-law waste disposal authorities or at the collection points set up by manufacturers and distributors 
in accordance with the ElektroG.

An online directory of collection and return points can be found here: https://www.e-schrott-entsorgen.org/

Some old devices contain sensitive personal data, especially devices in information and communication technology such as 
computers and smartphones. It is in your own interest to ensure that you are responsible for deleting the data on the old de-
vices to be disposed of. The symbol of a crossed-out dustbin on electrical and electronic equipment means that the device 
must be disposed of separately from unsorted municipal waste at the end of its service life.“

Warranty Conditions
 
The warranty is exclusively for consumers. Warranty protection applies only to products purchased within the Federal Republic of 
Germany. The warranty period begins on the invoice date.

If material or manufacturing defects in the goods you purchased arise during this period and affect the function of the product, we 
will provide you with a new, defect-free product as part of this warranty. This does not apply in the case of a battery performance 
fault.

In the event of a warranty claim, please contact us as the warranty provider:

Sigor Licht GmbH Phone: +49 2339 1261 0 Eichenhofer Weg 81 Email: reklamation@sigor.de 42279 Wuppertal

Warranty claims are excluded for damage to the goods due to normal wear and tear and improper or non-intended use or treat-
ment. A prerequisite for claiming warranty service is that you enable us to examine the warranty case (e.g., by sending the goods). 
If you send the goods for this purpose, please ensure that damage to the goods during transport is avoided through appropriate 
packaging. A copy of the invoice must be included with the goods shipment for the warranty claim to be reviewed, so we can ver-
ify whether the warranty period has been adhered to. Alternatively, you can send the copy of the invoice to us by email. We reserve 
the right to reject the warranty service if it cannot be determined whether the warranty period has expired.

There are no shipping costs for justified warranty claims. In this case, we will refund any shipping costs for the return of the defec-
tive goods and bear the costs of shipping a new, defect-free product to you.

Important Note: This warranty does not limit your statutory rights. Instead, the warranty promise is separate from the statutory 
warranty rights to which you are entitled free of charge.
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Sigor Licht GmbH  
 
Eichenhofer Weg 81
42279 Wuppertal 
Germany

Tel. +49 2339 1261-0 
Fax +49 2339 1261-61

www.sigor.de  
info@sigor.de 0
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